

Fecha: 22-05-2025

Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán Tipo: Noticia general

Título: Benjamín Becerra comienza a ganarse un lugar en el Para atletismo

Pág.: 13 Cm2: 391,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Benjamín Becerra comienza a ganarse un lugar en el Para atletismo

ESFUERZO. Joven ñublensino finalizó quinto en el Grand Prix disputado en la ciudad colombiana de Cali. "El Para atletismo me ha impulsado a confiar en mis capacidades", detacó.

Redacción cronica@cronicachillan.cl

uble suma una nueva estrella a su firmamento: Benjamín Becerra Gutiérrez, recientemente incorporado al Para-Team Chile en la categoría juvenil. Derivado desde Teletón y con una trayectoria breve pero meteórica, Benjamín comenzó su entrenamiento a mediados de enero bajo la guía de Bernardita Maldonado. Su desempeño, disciplina y potencial llamaron rápidamente la atención, lo que motivó su incorporación al programa Promesas Nuble, que también es liderado por Maldonado.

La entrenadora, consciente del talento del joven atleta, gestionó su ingreso al Programa y solicitó el apoyo del destacado atleta Marcelo Burgos. Desde entonces,



lugar obtuvo Benjamín

en el Grand Prix de Colombiam en los 100 metros de la Clase T 37.



"Trabajar con la entrenadora me ha dado la posibilidad de estar acá y conocer un deporte que me hace feliz".

> Benjamín Becerra para atleta ňublensino

Marcelo se ha encargado de los planes de entrenamiento, mientras que Bernardita asumió completamente la gestión administrativa y médica: coordinación con el Comité Paralímpico de Chile, evaluaciones, exámenes y todo el proceso previo a las competencias nacionales e internacionales.

"Una como entrenadora y conocedora de la disciplina sabe quién es una promesa a corto, mediano y largo plazo. Este año nuestro equipo tuvo como preseleccionado nacional a : Alberto Belmar F33, Claudio Sepúlveda F36, Esteban Valdés F57 todos en lanzamiento de bala, la competencia en sus clases es muy fuerte. En el caso de Benjamín, en su categoría y clase la competencia es menor que en la de los demás chicos, ganarse el cupo en la selección nacional no es fácil", detalló Maldonado.

SALTO COMPETITIVO

Benjamín recientemente culminó su participación en el Grand Prix Cali-Colombia donde se posiciono número 5 en los 100 mts clase T37 con una marca de 14,26 seg. (nuevo récords nacional), en el salto largo quedo número 2 con una marca de 4,05 mts.

"Representar a Chile, junto al team en el Grand Prix de Cali-Colombia fue una experiencia única, estaba muy ansioso por la clasificación funcional, tenía miedo de quedar en clase 38 porque en esa clase la competencia es más ruda, quedé en clase 37 en revisión para 2026. He tratado de hacer las cosas lo mejor posible. Ser derivado desde



BENJAMÍN BECERRA SE UBICÓ QUINTO EN GRAND PRIX DE COLOMBIA

Teletón a realizar paraatletismo me ha impulsado a confiar en mis capacidades y aprender que atreves del deporte puedo lograr grandes cosas. Trabajar con la entrenadora me ha dado la posibilidad de estar acá y conocer un deporte que me hace feliz. Marcelo es un gran deportista y muy buen entrenador, les agradezco la gran paciencia que han tenido conmigo", enfatizó contento Benjamín Becerra. 😘

